

Protokoll:

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer (CDU) führt aus, sie sei von Bürgerinnen und Bürgern mehrfach wegen einer fehlenden Uhr angesprochen worden. Ihre Fraktion habe sich auf die Platzfläche zwischen Forum Confluentes und dem Forum Mittelrhein festgelegt, um eine Standuhr zu installieren.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0046/2014).

Beigeordneter Prümm sagt auf Grundlage weiterer Begründungen eine Überprüfung dahingehend zu, inwieweit in dem Bereich, der nicht zu der Freihaltezone gehört, Möglichkeiten zur Installation einer Standuhr bestünden.

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer (CDU) nimmt diese Zusage dankend entgegen.

Rm Lehmkühler (SPD) befürwortet die Stellungnahme der Verwaltung. Er beruft sich auf die zitierte Beschlussvorlage und weist darauf hin, dass in diesem Bereich die Werbeflächen möglichst gering zu halten seien. Die Verwaltung solle daher mit gutem Beispiel voran gehen.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig fasst zusammen, es gebe Einigkeit zwischen dem Antragsteller und der Verwaltung dahingehend, dass die Gestaltung des Zentralplatzes abschließend durch diesen Rat festgelegt worden sei. Insofern komme der vorgeschlagene Standort nicht in Frage und der Antrag sei als gegenstandslos zu betrachten. Dies sehe der Antragsteller gleichermaßen. Aufgrund der Problematik, die sich aus dem Antrag erkennen ließe, werde die Verwaltung prüfen, ob die Standuhr an einem anderen Standort angebracht werden könne. Dies habe Beigeordneter Prümm zugesagt.

Gegen die Feststellung des Vorsitzenden, dass der Antrag erledigt ist, erhebt sich kein Widerspruch.